

En este curso comprendí el reto que implica crear un curso para una formación en línea, ya que hay que considerar la alfabetización digital de profesores y estudiantes, la infraestructura necesaria, entre otras cuestiones. Sin embargo, en ciertas áreas, la formación en línea tiene un potencial mayor que la formación presencial.

En el curso adquirí conocimientos que me ayudarán a impartir clases virtuales de una manera más dinámica y mejorar la calidad de los materiales que uso. El curso fue corto, pero con un contenido puntual muy enriquecedor.